



園だより

◀ 日乃出保育園 ▶

木々の葉が色づき始め、赤・黄など紅葉が季節の移り変わりを感じさせてくれます。そして、今年も12月を残すだけとなりました。新型コロナウイルスで登園自粛要請が出たのが4月、感染に不安がある中、保育園の行事も中止となったり、観覧人数を制限しての運動会開催など、保護者の皆様にはたくさんのご協力をして頂きました。本当にありがとうございました。

今月は、子ども達の楽しみにしているクリスマス会、4歳児・5歳児は、発表会に向けて、劇の練習を頑張っています。お部屋から歌声、セリフやダンスなど真剣な表情で練習していますので、当日を楽しみにして下さい。発表会の前には、小さいクラスをお客様として招待してくれるそうです。



避難訓練



11月の避難訓練は、いつも消防署見学でしたが、今回は、コロナウイルスの影響で、中止となりました。毎月行っている避難訓練ですが、子ども達はふざけることなく、保育者の指示に従って避難していました。最近地震も起きているので、気を引き締めていきたいと思います。

(今月の歌)

- ♪ あわてんぼうのサンタクロース
- ♪ シングルベル



(りすぐみ) 13日 くりばら れいくん

(うさぎぐみ) 25日 みやた にのちゃん

(こあらぐみ) 25日 いなみ こうのすけくん

(ばんびぐみ) 2日 わたなべ あおいちゃん



- 7日(月) 身体測定
- 8日(火) 総合避難訓練
- 17日(木) 誕生日会
- 22日(火) 劇発表会(4歳・5歳)
- 25日(金) クリスマス会
- 29日(火)
- 30日(水)
- 31日(木) 年末年始休園
- 1/1
- 1/2
- 1/3
- 1/4(月) 保育開始
- 9日(土) おもちつき

11月はお買い物やきのご裂きのご体験を、行いました。お買い物では、きちんと一列に並び、話しをするときは、小さな声で話すなど、皆で決めたルールをしっかりと守って楽しみました。きのご裂きでは「もう少し小さく裂かないと、赤ちゃん食べられないね」と、下のクラスを思いながら裂く姿がとても心暖かく感じられました。

今月はクリスマスやお正月休みなど、お家の人との楽しみが沢山ですね。体調に気を付けて過ごせたら良いですね。



発表会に向け、劇や歌の練習に励むばんび組・ぱんだ組のお友達。役決めの時も、その役を知り、自分で役を決めました。小道具も友達や保育者と考え作っています。劇で演じる動作も、「こうした方がいいんじゃない?」と、意見を出し合い、みんなで作りあげています。浦島太郎のお話には、優しさがたっぷり詰め込まれたものにしました。年離れた母を思いやる太郎のセリフや、いじめられているカメに自分の立場を重ねる子ども達。助けてもらったお礼をするカメ、そして玉手箱を渡す乙姫にも浦島太郎が困った時への思いやりが込められています。劇の練習でセリフを繰り返すうち、子ども達は穏やかな優しい気持ちに…。ラストシーンの老人になる所も恐ろしい結末ではなく、ハッピーエンドとして受け止められるよう、年老いることが、ひとつの幸せとして理解されるといいですね。



きのごお買い物(ぱんだ組)



きのご裂き(こあら組)



11月9日~2週間、保育実習に来ていたあかね先生は、全クラスに入り一緒に遊んだり、手遊び・絵本読み聞かせなどを行い、うさぎ組でのむし制作をしました。子ども達も楽しく過ごした2週間でした。

新しいお友達も増え、毎日楽しく過ごしているひよこ組さん! 寒暖差でなかなか体調が優れないこともありましたが、できることが増えてきて外でも室内でも活発に遊んでいます。いよいよ12月!初めてのクリスマスですね☆クリスマスらしいことを体験しながらみんなでサンタさんを待ちたいと思います。



秋頃から散歩へ出ることが増えました。「今日は、お花がさいてるかな〜?」「カメさん見る!」などと、お話す姿がとても多くなりました。誘導ロープに捕まり歩くことにも慣れ、とても上手にお散歩をしています。今は少し長めの距離を歩くことに挑戦しています!!12月は、クリスマスがあります。外に出ているサンタさんを見て喜んでるりすぐみさん。今からクリスマスの制作をして楽しみにしています。サンタさんに会えるのか楽しみです!

今、うさぎ組の子ども達は、色々な事にチャレンジ中です。遊んだ後と食後の「うがい」は、お気に入りのコップを使って「ブクブク」しています。少しずつ「ガラガラ」うがいもできるように練習中です。日中、パンツで過ごせるお友達も増えてきました。失敗はありますが、「やる気」を大切にしていきたいと思います。ご家庭での励ましが大きな力となりますので、お洗濯が多めになってしまうことがあるかと思いますが、ご協力宜しくお願いします。

